

## **15ª Convocatoria de ayudas para proyectos de internacionalización 2023**

**Proyecto:** INTERNACIONALIZACIÓN EN LA FACULTAD DE ECONOMÍA Y EMPRESA: Plan 2023

**Solicitante:** Vicedecanato de Internacionalización- Facultad de Economía y Empresa

### **Resumen de la puesta en práctica del proyecto**

Dentro del proyecto de internacionalización nos planteamos tres iniciativas principales: la **VI Semana internacional – octubre de 2023**, la **Asistencia congresos de relaciones internacionales (EAIE)**, y la **revisión de materiales**. De dichas iniciativas pudimos llevar a cabo la segunda y la tercera. La primera no pudo realizarse debido a un cambio sobrevenido e imprevisto en la situación del personal de la Oficina de Relaciones Internacionales (ORI), reduciéndose a una única persona, lo que obligó a cancelar la semana internacional al no disponer del tiempo y los recursos necesarios para su organización.

- **Asistencia y participación en la 33 edición del congreso EAIE – Rotterdam 09/2023**  
El objetivo principal de la asistencia a este congreso era promocionar nuestra Facultad y Universidad para abrir nuevos acuerdos y gestionar las dificultades de los existentes. Por otro lado, fortalecer las relaciones con socios UNITA y de su proyecto Geminae, para reforzar las relaciones con las universidades de fuera de Europa y habla hispana. En este sentido, durante la celebración del congreso, se mantuvieron 32 reuniones bilaterales con distintas universidades, cuatro de ellas con la finalidad de abrir nuevos acuerdos, y tres de ellas para abordar la posibilidad de desarrollar acuerdos para Dobles titulaciones. En conjunto, se plantearon nuevos objetivos para equilibrar la entrada y salida de estudiantes, una mejor transmisión de información entre partes y de los procesos administrativos, y un plan de acercamiento entre centros para potenciar el programa, manteniendo el necesario equilibrio entre los distintos grados de la facultad y, en especial, del grado en inglés (ADEi).
- **Revisión de materiales para su corrección al inglés.**  
Esta actividad continua en la línea de los años anteriores, garantizando la calidad y eficacia de los materiales que se imparten en inglés en el centro. No obstante, no se han recibido solicitudes de revisión durante el periodo de justificación económica, por lo que no se adjuntan facturas al respecto.

En estos momentos, estamos redefiniendo la estrategia de internacionalización del centro, en espera de que se resuelva próximamente la problemática antes referida en cuanto a personal asignado a la ORI, pero se pretende continuar con las tres iniciativas expuestas para el curso entrante. La semana de internacionalización está prevista para la semana del 8 al 12 de abril, mientras que la asistencia al congreso EAIE se ha fijado a finales de septiembre. En lo relativo a la revisión de materiales, se continúa apoyando la revisión de exámenes desde el centro.